

## STRATÉGIE ÉNERGÉTIQUE DE LA FRANCE : L'UFE SALUE LES ORIENTATIONS DU PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE

10 février 2022

L'Europe et la France ont décidé de s'engager avec une intensité accrue dans la lutte contre le dérèglement climatique. L'électricité bas-carbone jouera un rôle-pivot, à travers l'électrification d'usages de l'énergie aujourd'hui fossiles.

L'Union française de l'électricité (UFE), qui vient de faire connaître dans un <u>Livre blanc</u> ses propositions en ce sens, salue les orientations du Président de la République présentées à Belfort ce jeudi 10 février. Il s'agit en effet de renforcer l'atout majeur de la France, à savoir un parc de production électrique compétitif et presque entièrement décarboné, pour être à la hauteur de la demande qui va s'exprimer dans les prochaines décennies.

Comme le Président de la République, l'UFE est convaincue que ce renforcement doit impliquer tant les filières renouvelables que la production nucléaire.

L'électricité d'origine renouvelable est indispensable pour être au rendez-vous des enjeux climatiques, ce qui implique une politique volontariste pour atteindre des objectifs ambitieux en 2030 puis en 2050.

Pour fournir une grande part du socle de production pilotable, la filière nucléaire est irremplaçable. Elle doit être pérennisée et renouvelée et, pour cela, il convient de prolonger la durée de vie des centrales existantes, dans le respect des exigences de sûreté, mais aussi de lancer rapidement les chantiers de nouvelles installations nucléaires.

Les réseaux de transport et de distribution d'électricité accompagneront cette politique ambitieuse, ils sont à la fois le socle et le levier d'une transition énergétique réussie au service des Français.

La filière électrique, forte de ses 600 000 emplois sur le sol national, saura s'engager pleinement dans les orientations qui viennent d'être définies pour que l'objectif « zéro émission nette » soit atteint par la France d'ici 2050. L'UFE sera force de propositions pour accompagner les enjeux de formation initiale et continue, ainsi que pour valoriser les métiers techniques et scientifiques notamment auprès des femmes.

L'UFE considère que l'engagement pris ce jour par le Président de la République doit rester un marqueur d'une politique de long-terme résolument engagée vers les enjeux bas-carbone, indépendamment des échéances électorales à venir.

Contact UFE:

Lea Rodrigue

Directrice de la Communication et des Relations extérieures lea.rodrigue@ufe-electricite.fr